



ES MAKI ORTIZ LA ESPERANZA DE LOS TAMAULIPECOS EN EL SENADO

Posted on abril 7, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circuitos

Con mucha humildad y un mensaje de esperanza por la continuación de la transformación del país, la Doctora Maki Esther Ortiz Domínguez encabezó una brigada de impacto en la que obtuvo el apoyo de los ciudadanos que condujeron por el cruce de la Calzada Victoria, Libramiento Oriente y carretera Reynosa a Río Bravo.

En Tamaulipas, Maki y Eugenio están Pintando de Verde la 4T, con el Plan C de la Doctora Claudia Sheinbaum, teniendo una respuesta extraordinaria de los ciudadanos porque ya conocen de su experiencia y resultados desde sus anteriores cargos en lo que se mantuvieron siempre cercanos a la gente.

Los automovilistas particulares y los del servicio público mostraron su apoyo con sus claxons y aceptando una calcomanía en su auto, este domingo 7 de abril, para que todos sepan que en Reynosa el Verde domina, con Maki Ortiz y Eugenio Hernández, quienes serán los representantes de Tamaulipas en el Senado de la República.

#MakiOrtizDominguez

#EugenioHernandezFlores #RumboAlSenadoPorTamaulipas #PVEM #PartidoVerde

#EnTamaulipasLa4TsePintaDeVerde

